

<司令官ケネス・メイナー大佐の2020年3月15日のビデオメッセージ（要約）>

私と妻が日本に任命され、東京に着いた時、ある方から『なぜ日本に来たのですか？』と質問されました。私はその瞬間、自分が小学生の時に学校の先生からペンフレンドとして紹介された『ゆうた』という少年に手紙を書いて、返事をずっと待っていたのに、とうとう手紙をくれなかったことを思い出しました。そこで、『ゆうたに会うために日本に来ました！』と答えました。ルカ福音書15章でイエス様は、失われた羊の話を通して、イエス様がどういう性格の方かを教えてくださっています。羊飼いが1匹の羊を探しに行っている間に、残りの99匹は見捨てられていたわけではありません。99匹は安全な場所に置かれ、守られていたのです。また、失われた1匹が見つかったとき、羊飼いは怒鳴ったり、しかりつけたりしたわけではありません。優しく抱きかかえて、安全な場所に連れ帰ってくださいました。この羊飼いはイエス様です。私たちは今、不安、心配、孤独、恐れの中にあるかもしれません。しかし、羊飼いであるイエス様は、あなたを優しく抱きかかえ、守ってくださいます。世の中にはVIPと呼ばれる偉い人、立派な人がいるでしょう。しかし、イエス様にとっては、すべての人が、かけがえのない大切な存在です。忘れないでください。イエス様は今日、あなたを見ておられます。あなたのことを知っていてくださいます。あなたのことを愛していてくださいます。羊飼いであるイエス様にどうかあなたの心をつなげていただきたいと思います。